

res, suivies de toute la population. Puis, ce fut le pieux pèlerinage au sanctuaire de Sainte-Anne de Beaupré; enfin, l'arrivée à Montréal, où Mgr Bruchesi avait si admirablement organisé les imposantes cérémonies du Congrès. »

Montréal et Saint-Sulpice

M. Garriguet, supérieur général des Sulpiciens, a été le 9 novembre l'objet d'une réception officielle au conseil municipal de Montréal. S. G. Mgr Bruchesi accompagnait le distingué visiteur.

Cette réception, aussi honorable pour ceux qui la faisaient que pour celui qui en était l'objet, n'est pas l'un des moins beaux incidents dont le Congrès eucharistique a été l'occasion.

Il n'y a peut-être pas, non plus, à notre époque et malheureusement, beaucoup de grandes villes où de telles choses puissent se passer.

Chronique diocésaine

— Par décision de S. G. Mgr l'Archevêque, M. l'abbé Ed. Lavoie, du vicariat de Saint-Roch, a été nommé auxiliaire de M. l'abbé Bourassa, curé de Saint-Valier.

— Dimanche soir, S. G. Mgr l'Auxiliaire présida à la cérémonie de clôture d'une neuvaine que venait de prêcher, à Saint-David, le R. P. Joachim, franciscain. Sa Grandeur adressa une vibrante allocution aux paroissiens, dont le grand nombre venaient de s'enregistrer dans la société de Tempérance. Puis les RR. PP. Joachim et Odoric donnèrent une conférence antialcoolique, illustrée de projections.

— L'exposition annuelle des saintes Reliques a eu lieu à la chapelle du Séminaire, le 10 novembre.

— Lundi et mardi, S. G. Mgr Bernard, évêque de Saint-Hyacinthe, était l'hôte de l'Archevêché. M. le chanoine Sénécal, curé de la cathédrale, accompagnait Sa Grandeur.

— Mardi soir, M. l'abbé I. Caron, missionnaire de colonisation pour le district de Témiscamingue, a donné une conférence sur cette région d'avenir à l'hôtel de ville, et sous les auspices de la Société de Géographie.